



2月号
〔No.425〕

二小だより

横浜市立港南台第二小学校 横浜市港南区港南台5-4-1
電話 045-831-7676 FAX 045-833-9742

教育目標の達成をねらって

副校長 瀧川 文子

音楽室の窓から富士山がとても美しく見えるのも、日の光の暖かさを教室で感じられるのも冬ならではの、です。校庭では子どもたちが寒さに負けずに遊んでいます。おにごっこやバスケットボール、中には長縄をやっている子どもたちもいます。

本校では10月から月に2回のペースで朝の時間に、体育委員会が中心となって長縄集会に取り組んでいます。今年度は体育委員のアイデアで、クラスごとに3分間で跳ぶ目標回数を設定し、その総計が学校全体の目標回数になっています。その目標に向かいそれぞれのクラスで奮起し、練習を重ねています。長縄は体力向上にもつながりますが、それだけではありません。タイミングが合わなくてうまくいかない友達にアドバイスをしたり、目標回数を目指して声を掛け合ったりする思いやりやコミュニケーション能力も育みます。また、どうやったら目標を達成できるのかよい方法を考えたり、それに向かって努力し続けたりする力も育ちます。これらは、まさに本校の教育目標「生きる喜びを実感する第二小の子どもたち」の三つの視点「元気」「勇気」「根気」の育成をねらっています。長縄集会は、本校の教育目標の達成を目指す取り組みの一つでもあります。次の長縄集会は2月5日に予定されています。目標回数を目指してがんばる子どもたちの姿が見られることを期待しています。

15日（土）には、「二小っ子フェスティバル」が予定されています。それぞれのクラスで生活や総合的な学習の時間に学んできたことを発表しますが、この取り組みも教育目標の具現化をねらっています。

「勇気」と「根気」です。友達だけではなく、家族や地域の方々との関わりを大切にして、学びをつくってきたクラス。自分の成長を感じ、家族に感謝しながら、その成長を言葉で表現するクラス。作ってきた野菜のおいしさを劇で伝えるクラス。問題を見付け調べたり考えたりして、悩みながら解決を目指してきたクラス。学校みんなのために、港南台の自然やまちの方々のために、よりよい方法やアイデアを提案するクラスなど。それぞれのクラスで、人とつながり、問題を見出し、解決に向かって努力を重ね、それを表現しようと取り組んでまいりました。ぜひ当日は、お子様のクラスはもちろん、ほかのクラスの発表もご覧いただき、お子様ががんばりと共に、教育目標を具現化した姿があるかという視点でも見ていただけたら幸いです。学校評価のウェブアンケートを今回も実施いたします。当日にメールにて配信いたしますので、本校の取り組みに対しての評価やご意見もいただきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

港南台第二小学校 学校教育目標

「生きる喜びを実感する第二小の子どもたち」

元気…元気で明るく、のびのびと生活する子
勇気…進んで自分を表現し、人とつながる子
根気…問題解決に、根気よく努力する子